

# “Mi principal compromiso con Guadalajara es garantizar el empleo y la mejor sanidad”

Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, afirma que para recuperar el empleo, la sanidad o la educación Cospedal tiene que perder las elecciones

Emiliano García-Page, secretario regional del PSOE y candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, se muestra convencido de las opciones de su partido de ganar las elecciones en nuestra región. “Cospedal

está haciendo mucho daño a nuestra tierra y la gente confía en nosotros para repararlo”, afirma, y recuerda que “lo que Cospedal ha destruido en cuatro años es el trabajo que el PSOE y los castellano-manchegos hi-

timos juntos durante décadas”. Dice también querer llegar a un pacto con la ciudadanía “para recuperar el empleo, la sanidad, la educación, las políticas sociales y la autoestima de la región”.

**P: ¿En qué situación llega el PSOE de Castilla-La Mancha a las elecciones?**

**R:** Llega con la fuerza que da escuchar a muchas personas decirnos que somos su esperanza para recuperar los derechos que Cospedal les ha quitado. No podemos olvidar que lo que Cospedal está destruyendo en sus casi cuatro años de gobierno es el trabajo que el PSOE y los castellano-manchegos hicimos juntos durante décadas en esta tierra. Por eso la ciudadanía confía en nosotros para reparar el daño que está haciendo Cospedal. La gente sabe que cuando prometemos una sanidad, una educación o unos servicios sociales de calidad no estamos prometiendo imposibles, porque los tuvimos una vez y volveremos a tenerlos cuando Cospedal pierda las elecciones.

**P: ¿Le da credibilidad a las encuestas que dicen que Cospedal volverá a ganar?**

**R:** Hay encuestas para todos los gustos y la inmensa mayoría dicen que habrá cambio de Gobierno en Castilla-La Mancha y nos colocan como la primera fuerza política en intención de voto directo. Es cierto que el PP se está esforzando -y en esto coincide con Podemos- en crear la ficción de que el PSOE no tiene opciones, y lo hace porque sabe que somos su verdadero rival y que vamos a ganar las elecciones, a pesar de su pucherazo electoral. La encuesta más real es la que hacemos cada día en la calle, cuando hablamos con las personas dependientes, con el personal sanitario o de educación al que Cospedal ha despedido o con quienes están en paro y ya no cobran prestación. Cospedal no habla con esta gente por dos razones: porque tiene que ir escoltada a todos lados y porque está más preocupada de la corrupción que recorre su partido de arriba a abajo. Desde que Cospedal es presidenta de Castilla-La Mancha el nombre de nuestra región aparece en todos los escándalos de corrupción. Es intolerable y estoy seguro de que eso y sus crueles recortes le van a pasar factura en las urnas.

**P: Habla de recortes crueles, pero dicen en el PP que son medidas inevitables para salvar la región porque los socialistas la dejaron en la ruina.**

**R:** A estas alturas nadie cree ese discurso de Cospedal, que dice que no hay dinero para pagar la dependencia o la sanidad, pero sí para aumentar exponencialmente el número de asesores o pagar campañas de autobombo en medios de comunicación afines. Antes de Cospedal, Castilla-La Mancha era una región puntera en sanidad, educación y aplicación de las leyes de dependencia o de igualdad. Gobernar es elegir, y



Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha.

Cospedal ha elegido dinamitar la sanidad, la educación, el empleo o la dependencia. No es de recibo que no se atienda a un niño con cáncer o a un enfermo de hepatitis C alegando que no hay dinero, como hace Cospedal. Esta región merece un Gobierno con corazón, que ame esta tierra y admire a sus gentes. Que comparta su sufrimiento y haga todo lo posible por evitarlo. Es muy importante no perder la noción de la realidad cuando se está en política. Hay que pisar la calle y hablar con la gente, que es a quien nos debemos. Es la manera de saber que el servicio de oncología infantil no es una cifra en una hoja de cálculo, sino que es la esperanza de muchas familias con nombre y apellido. O que eliminar los planes de empleo no es un ahorro, sino un jarro de agua fría para miles de castellano-manchegos.

**P: Y claro, me dirá que ese Gobierno con**

**corazón es el que usted representa...**

**R:** Jamás he presumido de ser mejor que los demás, pero sí de estar en política para intentar que las personas sean felices. Por eso, cuando digo que quiero hacer un pacto con la ciudadanía para gobernar junto a ella y recuperar el empleo, la sanidad, la educación o las políticas sociales, no lo digo porque quede bien, sino porque creo que eso es lo que necesitamos todos para ser más felices. La mayoría de nosotros aspiramos a tener un trabajo que nos permita vivir dignamente, saber que nuestros hijos recibirán una enseñanza pública y gratuita de calidad, tener la certeza de que si estamos enfermos habrá un sistema público de sanidad a nuestra disposición y vivir con la tranquilidad de que cuando seamos mayores estaremos bien atendidos. Ese pacto con la ciudadanía es el que quiero hacer en Castilla-La Mancha y el que nos ayudará a

**“La gente sabe que cuando prometemos una sanidad o una educación de calidad no estamos prometiendo imposibles. Lo tuvimos una vez y lo recuperaremos”**

**“Si soy presidente, Guadalajara tendrá el nuevo Hospital que Cospedal paró y el actual funcionará a pleno rendimiento”**

**“No es de recibo que no se atienda a un niño con cáncer o a un enfermo de hepatitis C alegando que no hay dinero, como hace Cospedal”**

**“Guadalajara tiene un gran potencial para atraer empresas que generen empleo y me voy a dejar la piel para conseguirlo”**

recuperar la autoestima como región.

**P: ¿Puede avanzarnos algún compromiso con la provincia de Guadalajara si alcanza la presidencia regional?**

**R:** Mi principal compromiso es garantizar una sanidad de primera. Si soy presidente, Guadalajara tendrá su nuevo Hospital, que debería estar operativo y no lo está porque Cospedal lo paralizó. Además, el Hospital actual estará a pleno rendimiento, sin cierres de plantas y sin camas en los pasillos; en los pueblos habrá centros de salud y urgencias, que no correrán peligro porque son esenciales, y los enfermos de esta provincia podrán ser atendidos en Madrid en condiciones de igualdad, como lo eran antes. Otro compromiso esencial es el empleo. Guadalajara tiene un gran potencial para atraer empresas que generen puestos de trabajo y me voy a dejar la piel para conseguirlo.